

Presidente Maduro ratifica batalla victoriosa de pueblo venezolano



Caracas, 11 Abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro aseveró este 11 de abril, en Caracas, que al igual que en abril de 2002, el pueblo venezolano se mantiene en batalla victoriosa ante la injerencia imperial y nuevas arremetidas de la derecha fascista.

En Twitter, el Jefe de Estado redifundió un mensaje escrito en la misma plataforma por el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, el 11 de abril del año 2012. En su usuario, @chavezcandanga, el comandante manifestó: '¡11 de Abril! ¡Tremenda prueba aquella a la que fue sometido el pueblo venezolano! ¡Bendito seas pueblo mío! ¡Viviremos y Venceremos!'.

Maduro también llamó a fortalecer la unidad entre los venezolanos para la preservación de la paz.

'La unión del pueblo es el poder más grande para fortalecer la paz y la estabilidad del país. Seamos todos garantes de la convivencia pacífica para que nuestra patria siga adelante, construyendo, produciendo y levantando las generaciones futuras', indicó, esta vez

por Facebook.

Igualmente indicó que 'la motivación más importante que podemos tener para seguir adelante, construyendo la patria, con la unión de todos los venezolanos, para el destino de prosperidad que soñó Bolívar, que soñó el comandante Hugo Chávez y que cumple con los principios que enseñó Jesús, nuestro Señor'.

(Con información de la AVN)



Radio Habana Cuba